
Ciampino, Cucchiella e Petrucci
fanno un bilancio a 6 mesi della
nascita dell'intergruppoaa

“A distanza di 6 mesi dalla comunicazione della
nascita dell’intergruppo consiliare costituito lo scorso
aprile, nelle ultime settimane siamo giunti a delle
valutazioni a seguito di un costante confronto che
peraltro ci ha sempre animato. Riconosciamo che
l’Amministrazione ha sostenuto e continua a
sostenere i temi sull’Ambiente testimoniato dal
confronto costante coi cittadini sulla gestione dei
progetti PNRR in atto, dal recente indirizzo di giunta
sulla destinazione del Parco Muro dei Francesi,
dagli importanti successi ottenuti sulla vicenda degli
autodemolitori alla Barbuta che ha visto la Sindaca
Emanuela Colella premiata nei confronti dell’ipotesi
del Comune di Roma che vedeva ancora una volta il
nostro territorio come sacrificabile. Anche sulla
vicenda del termovalorizzatore a Santa Palomba la
Sindaca ha condiviso le nostre istanze in tutti i
consessi dedicati a questo tema centrale per tutta la
Provincia e, a questo punto, abbiamo compreso che
il cammino dell’intergruppo debba interrompersi con
effetto immediato per confluire nuovamente
nell’attività amministrativa quotidiana per essere più
efficaci e organiche alla maggioranza dalla quale
comunque mai siamo uscite”. Lo dichiarano le
consigliere comunali Luana Cucchiella e Alberta
Petrucci.
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